Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т

Открытое акционерное общество  "Губахинский кокс"
Код эмитента: 10728-E

за: IV квартал 2006г.

Место нахождения эмитента: Россия, Пермская область (Пермский край), г.Губаха, ул.Торговая,1

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

 

Исполнительный директор 	            _________________                       М.Г. Зубарев
“13” февраля 2006г.

Главный бухгалтер                                      _________________		    Н.Е. Мехоношина
“13” февраля 2006г.  
                                   (М.П.)

Контактное лицо: юрисконсульт Кальсин Алексей Михайлович
Тел.: (34 248) 4-86-48  Факс: (34 248) 4-86-54
Адрес электронной почты: kalsinam@mail...ru
Адрес страницы в сети Интернет:    www..omk..ru
на которой раскрывается информация, 
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете

Оглавление

Введение
	5	
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте  эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	6	
1.1.  Лица, входящие в состав органов управления эмитента	6	
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента	6	
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента	8	
1.4. Сведения об оценщике эмитента	8	
1.5. Сведения о консультанте	8	
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
	8	
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента	9	
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности 	9	
2.2. Рыночная капитализация эмитента	9	
2.3. Обязательства эмитента	     9	
2.3.1. Кредиторская задолженность	9	
2.3.2. Кредитная история эмитента	9	
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам	12	
2.3.4. Прочие обязательства	12	
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг	12	
2.5. Риски, связанные с  приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг	13	
2.5.1 Отраслевые риски	13	
2.5.2. Страновые и региональные риски	13	
2.5.3. Финансовые риски	14	
2.5.4. Правовые риски	15	
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
2.5.6. Банковские риски                                                                                                                            	15
15	
III. Подробная информация об эмитенте	16	
3.1. История создания и развития	16	
3.1.1. Данные о фирменном наименовании 	16	
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента	16	
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента	16	
3.1.4. Контактная информация	17	
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика	17	
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента	17	
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	17	
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента	17	
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	17	
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента	17	
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента		
	17	
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий	18	
3.2.6.  Совместная деятельность эмитента	19	
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, являющимися акционерными инвестиционными фондами или страховыми организациями	19	
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых	19	
3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи	19	
3.3  Планы будущей деятельности эмитента	20	
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях 	21	
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества	21	
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента	21	
3.6.1. Основные средства
	21	
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента	22	
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности	22	
4.1.1. Прибыль и убытки	22	
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности	22	
4.2. Ликвидность эмитента	22	
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента	22	
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента	22	
4.3.2. Финансовые вложения эмитента	22	
4.3.3. Нематериальные активы эмитента	22	
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований	22	
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной  деятельности эмитента
	22	
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента	24	
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента	24	
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	26	
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента	29	
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов  контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	29	
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	29	
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот  и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	30	
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента	31	
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
	31	
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	32	
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента	32	
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а так же сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций	32	
6.3. Сведения о доли участия  государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права (“золотой акции”)	32	
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)  эмитента	32	
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций	32	
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	34	
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
	34	
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация	35	
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента	35	
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал	35	
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год	35	
7.4. Сведения об учетной политике	35	
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж	35	
7.6. Сведения о стоимости недвижимого эмитента  и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года	35	
7.7.	Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может
существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
	35	
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах	36	
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте	36	
8.1.1.  Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента	36	
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента	36	
8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента	36	
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента	36	
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций	39	
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом	39	
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента	40	
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента	40	
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента	42	
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска	42	
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска	42	
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента	42	
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам	42	
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым ценным бумагам эмитента	43	
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента	43	
8.10. Иные сведения	43	

                                                                                                                                                        

Введение

          Основание возникновения обязанности  осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета:  Государственная регистрация выпуска ценных бумаг сопровождалась регистрацией проспекта эмиссии ценных бумаг.

“Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактически результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете”.

Иная информация, которую эмитент посчитал необходимой указать во введении:

Полное фирменное наименование эмитента на русском языке: Открытое акционерное общество "Губахинский кокс"
     Сокращенное фирменное наименование эмитента на русском языке: ОАО "Губахинский кокс"
Полное фирменное наименование эмитента на английском языке: Joint-Stock Company “Gubakha Coke”
Сокращенное фирменное наименование эмитента на английском языке: JSC “Gubakha Coke”.

 Место нахождения эмитента (в соответствии с Уставом): Россия, Пермская область, г.Губаха,  ул. Торговая, 1

Номера контактных телефонов эмитента, адрес электронной почты.
Тел.: (34 248) 4-82-15  Факс: (34 248) 4-86-54
Адрес электронной почты: gkoks1@permonline...ru

Адрес страницы (страниц) в сети “Интернет”, на которой (на которых) публикуется текст ежеквартального отчета эмитента: www..omk..ru

Основные сведения о размещаемых (размещенных) ценных бумагах.
Вид, категория (тип): обыкновенные именные бездокументарные акции
Количество размещаемых (размещенных) ценных бумаг: 1 303 160  штук
Номинальная стоимость: 100  рублей
Способ размещения:  распределение среди учредителей
Порядок и сроки размещения (дата начала, дата окончания размещения или порядок их определения): 
c 11.09.2000 по 11.09.2000
Цена размещения или порядок ее определения: 100  рублей

11 мая 2005 года на внеочередном общем собрании акционеров ОАО “Губахинский кокс” было принято решение о передаче полномочий единоличного исполнительного органа ОАО “Губахинский кокс” по договору управляющей организации – закрытому акционерному обществу “Объединенная металлургическая компания”

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте  эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1.  Лица, входящие в состав органов управления эмитента 
Персональный состав совета директоров эмитента:
Совет директоров не предусмотрен Уставом.  Функции Совета директоров в соответствии с п. 1 ст. 64 Федерального закона от 26.12.95г. № 208-ФЗ “Об акционерных обществах” осуществляет Общее собрание акционеров Общества.
Персональный состав коллегиального исполнительного органа:
     Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен Уставом

Единоличный исполнительный орган эмитента: 
      Полномочия единоличного исполнительного органа осуществляет Закрытое акционерное общество “Объединенная металлургическая компания” в соответствии  с договором о передаче полномочий единоличного исполнительного органа управляющей организации ЗАО “ОМК”.
     Полное наименование: Закрытое Акционерное Общество “Объединенная металлургическая компания”
     Сокращенное наименование: ЗАО “ОМК”
     Место нахождения: г.Москва, ул.Вавилова, д.29, пом.14
      Персональный состав Совета директоров ЗАО “ОМК”:
Председатель: Седых Анатолий Михайлович
Члены Совета директоров:
Анисимов Валерий Павлович
Год рождения: 1960
Антонов Александр Александрович
Год рождения: 1949
Маркин Владимир Степанович
Год рождения:  1954
Седых Анатолий Михайлович
Год рождения: 1964
Шевелев Евгений Леонидович
Год рождения: 1965

Лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа (Президент):
Маркин Владимир Степанович
Год рождения: 1954

Коллегиальный исполнительный орган не сформирован (не предусмотрен Уставом).

1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента

По состоянию на 31.12.2006г.

ОАО АКБ “Металлинвестбанк” г.Москва
-	40702810300000000939
Валютные счета:  USD 
       - текущий      40702840200000060683
- транзитный 40702840500000061683
109074  г. Москва Славянская пл., а.2/5/4, стр.3
-	ОКПО 17535627
-	ИНН 7709138570
-	КПП 592101001
-	БИК 044585163
-	к/сч  30101810100000000163 
Тел./факс(495) 784-69-05/784-69-32;  e-mail: metalbnk@permonline.ru

ОАО АКБ “Металлинвестбанк” Чусовской филиал
Расчетные счета:
-	40702810600010000133; 40702810500010000136
618260  г. Чусовой, Пермский край, ул.Трудовая, д.13
-	ОКПО 44847246
-	ИНН 7709138570
-	КПП 592101001
-	БИК 045794842
-	к/сч  30101810300000000842 
-	Тел./факс(256) 4-50-11/3-27-60;  e-mail: metalbnk@permonline.ru

Западно-Уральский банк Сбербанка РФ Губахинское ОСБ №6897
Расчетные счета:
-	40702810349540130130; 40702810749540130141
Валютные счета:  EUR
-	текущий      40702978849540100007
-	транзитный 40702978749540200007
Почт./адрес: 618250, Пермский край, г. Губаха, пр. Ленина,51
-	ОКПО 02809792
-	ИНН 7707083893
-	БИК 045773603
-	к/сч 30101810900000000603 
Тел./факс(34248)3-18-03, 3-19-87/3-18-13 

ЗАО “Райффайзенбанк Австрия” г.Москва
Расчетные счета:
-	40702810700001403662
Валютные счета:  USD 
- текущий      40702840000001403662
- транзитный 40702840700000403662
Юр/адрес(Почт./адрес): 129090  г.Москва ул.Троицкая, д.17/1 Тел. (095)721-99-04 
	- ОКПО 42943661
	- ИНН 7744000302
	- БИК 044525700
	- к/сч 30101810200000000700 

ОАО НБ “ТРАСТ” г.Пермь
Расчетные счета:
      -    40702810300210000509
Почт./адрес: 614068  г.Пермь  ул.Крисанова, д.17 Тел... (3422)38-34-67 
	- ИНН 7831001567
	- БИК 04574482
	- к/сч 30101810400000000802

 ОАО “Банк Уралсиб” 
    Расчетные счета:
      -    40702810052020000103
Почт./адрес: г.Чусовой ул. Мотросова  д.9  тел...(256)3-02-77; 3-13-22
	- ИНН 0274062111
	- БИК 045744863
	- к/сч 30101810300000000863

АКБ  “РосЕвроБанк” 
    Расчетные счета:
      -    40702810905000410411
Почт./адрес: 119991 г.Москва, ул.Вавилова, д.24  
	- ИНН 7701219266
	- БИК 044585777 отд.-2 Московского ГТУ Банка России
	- к/сч 30101810800000000777

ОАО “Промышленно-строительный банк” 
    Расчетные счета:
      -    40702810193000000793
Почт./адрес: 191011, Санкт-Петербург, Невский проспект,38
филиал “Пермский” 614002, г. Пермь, ул. Островского, 82  
	- ИНН 7831000010
	- БИК 045744730 РКЦ Пермь ГУ Банка России по Пермскому краю
- к/сч 30101810200000000730

ЗАО “Международный Московский Банк”
    Расчетные счета:
- 40702810900011528471
Почт/адрес: г.Москва, Пречистенская наб., д.9
ИНН 7710030411
БИК 044525545
к/сч 30101810300000000545

1.3.	Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Аудиторы в отчетном квартале не привлекались

1.4. Сведения об оценщике эмитента
Оценщик в отчетном квартале не привлекался 

1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансовый консультант и иные консультанты эмитентом в отчетном квартале не привлекались.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Мехоношина Наталья Егоровна
Год рождения - 1957
-Главный бухгалтер ОАО “ГК” с 03.01.2001г.
 тел/факс (34248) 4-82-15/4-86-54

II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
       В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 2.1, не указывается.

2.2. Рыночная капитализация эмитента

У эмитента отсутствуют обыкновенные именные акции, допущенные к обращению организаторами торговли.

2.3. Обязательства эмитента

2.3.1. Кредиторская задолженность
   В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 2.3.1, не указывается.

2.3.2. Кредитная история эмитента

2001 год
Наименование обязательства	Наименование
кредитора   
(займодавца)	Сумма основного долга, руб	Срок кредита(займа) /срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательств в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
					
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	106 660 400,00	29.12.01 / 29.12.01.	-	

2002 год 
Наименование обязательства	Наименование
кредитора   
(займодавца)	Сумма основного долга, руб	Срок кредита(займа)/ срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательств в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
					
Кредитный договор	Губахинское ОСБ 6897 ЗУБ СБ РФ	171 500 000,00	26.12.03 /-	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	150 000 000,00	20.01.04./-	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	59 710 478,58
	до востребования /
29.01.02.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	23 271 900,00	01.02.05./-	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	46 866 700,00	29.03.02./ 29.03.02.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	27 620 000,00
	30.09.02./ 30.09.02.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	26 874 800,00	01.11.03./-	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	48 391 000,00	31.12.02 / 31.12.02.	-	

2003 год 
Наименование обязательства	Наименование
кредитора   
(займодавца)	Сумма основного долга, руб	Срок кредита(займа)/ срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательств в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
					
Кредитный договор	Губахинское ОСБ 6897 ЗУБ СБ РФ	171 500 000,00	26.12.03. / 31.12.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	117 500 000,00	20.01.04. /  26.06.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	23 271 900,00	01.02.05./ 26.06.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	63 995 000,00	31.01.03./31.01.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	48 167 000,00	28.02.03./31.02.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	50 956 000,00	31.03.03./31.03.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	47 477 000,00
	30.04.03./30.04.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	49 600 000,00	31.05.03./30.05.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	123 460 000,00	30.06.03./30.06.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	151 560 900,00	26.06.03./-	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	44 190 000,00	31.07.03./31.07.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	47 412 000,00 	29.08.03./29.08.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	92 000 000,00	30.09.03./30.09.03	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	88 922 000,00	31.10.03./31.10.03	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	103 263 000,00	28.11.03./28.11.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	 94 330 077,48	31.12.03/31.12.03.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	171 500 000,00	31.12.03./31.12.03.	-	

2004 год
Наименование обязательства	Наименование
кредитора   
(займодавца)	Сумма основного долга,руб./Ино-странная валюта,дол.США  	Срок кредита (займа)/ срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательств в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
					
Кредитный договор 	ОАО АКБ МИБ г. Москва	151 560 900,00	26.06.03./22.03.04.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г.. Москва	298 746 000,00	30.01.04./30.01.04.
	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	416 050 000,00	27.02.04./ 27.02.04.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г.. Москва	359 526 000,00	31.03. 04./31.03.04.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	200 000 000,00	19.08.04./01.09.04.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	146 500 000,00	23.08.04./01.09.04.	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	200 000 000,00	До востреб./-	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	96 000 000,00	До востреб./-	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	55 497 400,00/  2 000 000,00	31.01.05./-	-	
Займ	ООО “ВнешОланТорг”	100 000 000,00	15.07.04./14.04.2004	-	
Займ	ООО “ВнешОланТорг”	100 000 000,00	30.07.04./16.04.2004	-	
Займ	ООО “ВнешОланТорг”	115 000 000,00	30.07.04./16.04.2004	-	
Займ	ЗАО “ОМК-Сервис”	125 000 000,00	15.04.05./13.07.2004	-	
Займ	ЗАО “ОМК-Сервис”	190 000 000,00	14.04.05./13.07.2004	-	
Займ	ООО “ОМК-Сталь”	315 000 000,00	29.07.05./13.07.2004	-	
Займ	ООО “ОМК-Сталь”	196 950 000,00	28.12.05./31.12.2004	-	

2005 год                                                                                                                              
Наименование обязательства	Наименование
кредитора   
(займодавца)	Сумма основного долга, руб./Иностранная валюта, дол.США	Срок кредита (займа)/ срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательств в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней
		
Кредитный договор 	ОАО АКБ МИБ г.. Москва	200 000 000,00	до востребования / 29.03.2005	-	
Кредитный договор 	ОАО АКБ МИБ г. Москва	96 000 000,00	до востребования / 29.03.2005	-	
Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	359 121 935,82	30.03.06./13.09.05.
	-	
Кредитный договор	Западно-Уральский банк СБ РФ	139 000 000,00	22.07.05./22.07.05.	-	
Займ	ООО ОМК Металлтрейд	214 000 000,00

	14.09.06./-	-				
Кредитный договор	Западно-Уральский банк СБ РФ	75 000 000,00	21.08.06./-	-				
Кредитный договор	АКБ РосЕвробанк (ОАО)	229 575 000,00

	21.02.07./-	-	

Кредитный договор	ОАО АКБ МИБ г. Москва	56 997 800,00 /
2 000 000,00
	31.01.06./30.09.05.	-	

Кредитный договор	ЗАО Райффайзенбанк Австрия	287 825 000,00 /
10 000 000,00
	31.03.08./-	-	

2006 г.
Наименование обязательства	Наименование
кредитора   
(займодавца)	Сумма основного долга, руб./Иностранная валюта, дол.США	Срок кредита (займа)/ срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательств в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней
	
Кредитный договор	Западно-Уральский банк СБ РФ	75 000 000,00	21.08.06./18.08.06	-	
Кредитный договор	АКБ РосЕвробанк (ОАО)	300 000 000,00

	21.02.07./-	-	

Кредитный договор	ЗАО Райффайзенбанк Австрия	10 000 000,00 $
	31.03.08./ 28.06.06.	-	
Договор займа
	ООО ОМК Металлтрейд	214 000 000,00

	14.09.06./ 17.11.06.	-				

Договор займа
	
ОАО
Чусовской                 металлургический завод	70 500 000,00

	06.12.06/27.10.06.
	-				
Договор займа
	ОАО Чусовской металлургический завод	240 000 000,00

	27.10.06/ 27.10.06.

Кредитный договор
	
ЗАО
РайффайзенбанкАвстрия	10 000 000,00 $
	30.04.09/-					

Кредитный договор
	Западно-Уральский банк СБ РФ	150 000 000,00

	10.09.07./-	-				

Кредитный договор
	
Филиал “Пермский” ОАО “ПСБ”	400 000 000,00

	11.07.07./-
	-				
Кредитный договор
	ЗАО “Международный Московский банк”	265 000 000,00

	30.11.07./-
	-				

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам

	На 31.12.06г.
 
 (тыс.руб.)	
	 	 	 	 	 		
Общая сумма обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения
 	500000	 	
Общая сумма обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил обеспечение, в т. ч.	 		
•	В форме залога	250000		
•	В форме поручительства	250000

Обязательства из обеспечения, предоставленного третьим лицам в  2006 году	
и составляющие не менее 5% от балансовой стоимости активов на дату окончания последнего завершенного квартала, предшествующего предоставлению обеспечения:			

Наименование организации, по обязательствам которой предоставлено обеспечение	 ООО “Металлтрейд”	 ООО “Металлтрейд”	
наименование организации, которой выдано обеспечение	 ОАО “ПСБ”	 ОАО “ПСБ”	
Вид обеспечения (залог с указанием заложенного имущества, поручительство)	поручительство	Ипотека (залог - 2-этажное кирпичное здание коксовой батареи №2 БИС)	
Срок, на который предоставлено обеспечение 	11.09.2007 г.	11.09.2007 г.	
Сумма предоставленного обеспечения, тыс.руб. 	250000	250000	
Вид обеспеченного обязательства (кредит,банковская гарантия, аккредитив) 	кредит 	кредит	
Сумма обеспеченного обязательства, тыс.руб. 	250000	250000	
Дата исполнения обязательства, по которому выдано обеспечение	11.09.2007 г.	11.09.2007 г.	
Оценка риска неисполнения 	Не высокий риск	Не высокий риск	

2.3.4. Прочие обязательства эмитента

Сделок и соглашений, не отраженных в бухгалтерском балансе в четвертом квартале 2006 года, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии нет.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
За отчетный период  эмитент  ценные бумаги не размещал.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг

2.5.1. Отраслевые риски
ОАО “Губахинский кокс” осуществляет свою деятельность на внутреннем рынке страны как производитель и продавец коксохимической продукции.

Риски, связанные с конкуренцией в отрасли
По мнению Эмитента в условиях жесткой конкуренции на рынке коксохимической продукции существует риск потери конкурентоспособности выпускаемой продукции, риск нерентабельности производства. К факторам, которые могут негативно сказаться на производственно-хозяйственной деятельности Эмитента, можно отнести следующие: 
- высокую материалоемкость производства;
- недостаточный  спрос со стороны потенциальных потребителей продукции Эмитента;
- ужесточение законодательства в области охраны окружающей среды.
Для минимизации данных рисков Эмитент постоянно ведет работы по снижению себестоимости продукции, внедрению новых прогрессивных технологий, по повышению качества продукции и производительности труда. 

Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги
Коксохимическое производство является материалоемким, что увеличивает зависимость от топливной промышленности, являющейся поставщиком сырья для производства кокса. В настоящее время наблюдается тенденция к снижению цен на угольный концентрат, что положительно влияет на деятельность эмитента.  
Ведение грамотной политики в области поставок сырьевых материалов: создания страховых запасов сырья и материалов, которые поддерживаются на обоснованном уровне, заключение договоров на поставку сырья с традиционными и надежными партнерами, - позволяет Эмитенту минимизировать финансовые потери от возможных срывов поставок сырья, плохого качества поставляемого сырья. 
Риски, связанные с возможным изменением цен на продукцию и/или услуги эмитента
В связи с тем, что основные доходы Эмитента формируются оказываемыми услугами по переработке, риски, связанные с изменением цен на сырье и получаемую продукцию отсутствуют. Риски изменения стоимости услуг Эмитент считает незначительными, т.к. определение цены носит договорной характер.

2.5.2. Страновые и региональные риски
Как и многие другие хозяйственные субъекты, Эмитент подвержен страновому и региональному рискам. Эмитент зарегистрирован и осуществляет свою деятельность в Пермском крае.
В данном разделе будут описаны системные риски, присущие экономике Российской Федерации и Пермского края. Влияние особенностей иных отдельных регионов Российской Федерации для эмитента незначительно и учитывается менеджментом Эмитента в процессе осуществления финансово-хозяйственной деятельности.
Политическая и экономическая ситуация в стране, военные конфликты, введение чрезвычайного положения, забастовки, стихийные действия могут привести к ухудшению положения всей национальной экономики Российской Федерации и тем самым привести к ухудшению финансового положения Эмитента.
В 2006г. по мнению Эмитента состояние бюджета и внешний платежный баланс России продолжает заметно укрепляться благодаря сохранению высоких цен на нефть и взвешенному управлению государственным долгом. 
Международное рейтинговое агентство Fitch повысило рейтинги дефолта эмитента (РДЭ) России по долговым обязательствам в иностранной и национальной валюте с "BBB" до "BBB+", одновременно были повышены краткосрочный рейтинг РФ с "F3" до "F2" и потолок странового рейтинга с "BBB" до "BBB+".
Международная рейтинговая компания Standard & Poor's также объявила о повышении долгосрочных кредитных рейтингов Российской Федерации. По данным пресс-службы, рейтинг по обязательствам в иностранной валюте повышен с "ВВВ-" до "ВВВ", а по обязательствам в национальной валюте - с "ВВВ" до "ВВВ+". Кроме того, Standard & Poor's повысила краткосрочные суверенные рейтинги Российской Федерации - с "А-3" до "А-2" и подтвердила рейтинг "ruAAA" по национальной шкале. Компании отмечают, что прогноз изменения рейтингов - "Стабильный". 
Присвоенные Российской Федерации кредитные рейтинги отражают, с одной стороны, низкий уровень государственной задолженности и высокую внешнюю ликвидность страны, с другой - высокий политический риск, который остается основным сдерживающим фактором. 
Эмитент оценивает политическую и экономическую ситуацию в Российской Федерации как стабильную и прогнозируемую. 

По экономическому потенциалу Пермский край - крупный территориально-производственный комплекс Российской Федерации. Пермский край – один из крупнейших индустриальный регион с хорошо развитой сетью дорог, мощным многоотраслевым хозяйством, играет ведущую роль в экономике страны. 
В настоящее время инвестиционная привлекательность Пермского края оценивается высоко по сравнению с большинством субъектов Российской Федерации. Агенство Moody’s Investors Service повысило Пермскому краю кредитный рейтинг эмитента по заимствованиям в иностанной и национальной валютах с уровня “Ва3” до “Ва1”, прогноз – “стабильный”. Это самый высокий рейтинг после Москвы и Санкт-Петергбурга. Пермь получила более высокий рейтинг, чем ее традиционный конкурент – Самара.  Что касается динамики и состояния инвестиционного рейтинга Пермской области в предшествующий период, то по рейтингу журнала “Эксперт”, практически все время составления рейтингов в 1998-2005 годах Пермская область держится в числе регионов-лидеров.
http://www.kemerovo.su/image/foto/htm/RK_ugol%603.htmЭмитент оценивает политическую и экономическую ситуацию в Пермском крае как стабильную и прогнозируемую. Риск стихийных бедствий, возможного прекращения транспортного сообщения минимален. Вероятность военных конфликтов, введения чрезвычайного положения, забастовок, стихийных действий в ближайшее время Эмитентом не прогнозируется. Отрицательных изменений ситуации в крае в целом, которые могут негативно повлиять на деятельность и экономическое положение Эмитента, не прогнозируется.

В случае отрицательных изменений ситуации в стране и регионе Эмитент планирует осуществлять следующие действия:
- снизить издержки производства;
- сократить инвестиционную программу;
- реализовать программу антикризисного управления предприятием.
2.5.3. Финансовые риски
Эмитент подвержен различным финансовым рискам, среди которых можно выделить валютные, инфляционные риски, риски изменения процентных ставок по предоставляемым денежным средствам. 
Валютные риски 
Эмитент практически не подвержен риску изменения валютных курсов, поскольку эмитент не является экспортером и не зависит от импорта. С другой стороны в кредитном портфеле эмитента присутствуют кредиты в долларах США. Но, принимая во внимание стабилизацию на финансовых рынках Российской Федерации, сохраняющуюся в течение длительного времени тенденцию укрепления рубля по отношению к доллару США, значительный рост золотовалютных резервов Центрального банка РФ, риск значительного роста обязательств эмитента в связи с повышением курса доллара США по отношению к рублю, оценивается как низкий.

Риски изменения процентных ставок
Эмитент подвержен риску изменения процентных ставок, что может негативно отразиться на стоимости заимствований и, соответственно, на финансовых результатах их деятельности. В то же время, следует отметить, что стоимость заимствований для российских компаний неуклонно снижалась в последние годы, а сроки предоставления кредитов увеличивались. Руководство Эмитента не видит факторов, которые могут существенно ухудшить ситуацию на рынке заемного капитала, и привести к существенному увеличению стоимости заемных средств.

Риски высокого уровня инфляции
Нынешний уровень инфляции в стране относительно высок, но прогнозируем, следовательно, может учитываться при планировании производственной, финансовой, инвестиционной деятельности Эмитента. 
Политика правительства РФ, направленная на снижение инфляции, позволяет оценить данный риск как незначительный. 
При росте инфляции Эмитент планирует уделить особое внимание повышению оборачиваемости оборотных активов, в первую очередь за счет сокращения запасов, а также изменить существующие договорные отношения с потребителями и поставщиками с целью сокращения дебиторской задолженности покупателей и увеличения сроков оборачиваемости кредиторской задолженности.

2.5.4. Правовые риски
           Современная правовая система Российской Федерации имеет ряд существенных особенностей, которые создают риски для ОАО “Губахинский Кокс”. Формирование действующей правовой системы началось относительно недавно. Многие вопросы еще не получили надлежащего и полного правового регулирования. Существуют противоречия как между актами федерального и местного уровня, так и между актами различных органов на одном уровне власти (между законами и подзаконными актами). Проводящаяся во многих отраслях правовая реформа приводит к нестабильности правового регулирования. Некоторые важные вопросы регулируются не законами, а подзаконными актами. 

Риски изменения законодательства
          Поскольку российское законодательство находится в процессе формирования, существует неопределенность в отношении инвестиций и коммерческой деятельности Компании. В настоящий момент существуют следующие проблемы российской правовой системы, увеличивающие риск инвестиций:
- непредсказуемость в изменении законодательства (валютного, налогового и пр.) может повлечь за собой увеличение издержек и стать препятствием для развития компании;
- законодательство в сфере собственности и ценных бумаг находится в процессе формирования. 

В отчетном периоде рисков, связанных с изменением требований по лицензированию основной деятельности, изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента, которые могли бы негативно сказаться на результатах деятельности, а также на результатах текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент, не возникало.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
В настоящем пункте указываются риски, свойственные исключительно эмитенту.
Рисков, связанных с текущими судебными процессами, нет, так как   существенных  для предприятия процессов нет. 
Рисков, связанных с продлением или получением лицензий на виды деятельности, которые осуществляет эмитент – нет, так как лицензии выдаются на длительный срок, нарушений по лицензионной деятельности у эмитента нет, соответственно, у органов, выдавших лицензии нет оснований для приостановки или аннулировании лицензии. 
Возможная ответственность эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента – отсутствует, так как все доли в уставных капиталах дочерних и зависимых обществ оплачены.

2.5.6.Банковские риски 
Эмитент не является кредитной организацией.

III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента

3.1.1. Данные о фирменном наименовании эмитента
Полное фирменное наименование эмитента:  Открытое акционерное общество "Губахинский кокс"
Сокращенное фирменное  наименование эмитента: ОАО "Губахинский кокс"
Полное фирменное наименование эмитента на английском языке: Joint-Stock Company “Gubakha Coke”
Сокращенное фирменное наименование эмитента на английском языке: JSC “Gubakha Coke”.

Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента: изменений не было

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Дата государственной регистрации эмитента: 11.09.2000
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 751
Наименование регистрирующего органа, осуществившего государственную регистрацию:  Администрация г. Губахи Пермской области

Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1025901777747
Дата внесения записи: 08.10.2002  
Наименование регистрирующего органа, осуществившего государственную регистрацию: Инспекция Министерства  Российской Федерации по налогам и сборам по г. Губахе Пермской области

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента

Дата государственной регистрации – 11.09.2000
срок, на который был создан эмитент: срок деятельности общества не ограничен.
История создания и развития эмитента: 
ОАО "Губахинский кокс" создано на базе имущественного комплекса должника - АООТ "Губахинский ордена Ленина коксохимический завод" в соответствии с Постановлением Правительства РФ № 476 от 22.05.1998г. "О мерах по повышению эффективности применения процедур банкротства", а также  Распоряжением Федеральной службы России по делам о несостоятельности и финансовому оздоровлению № 16-р от 27.08.1998 г. Все акции ОАО "Губахинский кокс" подлежали продаже с привлечением специализированной организации в порядке, устанавливаемом Федеральной службой России по делам о несостоятельности и финансовому оздоровлению.
            Общество зарегистрировано как юридическое лицо 11.09.2000 года и в своей деятельности руководствуется Гражданским Кодексом Российской Федерации, законодательством Российской Федерации об акционерных обществах, иными нормативно-правовыми актами РФ,  Уставом, иными внутренними документами (локальными нормативными актами) и решениями органов управления Общества. 
             Общество является коммерческой организацией, основными целями деятельности которой  является извлечение прибыли, а также расширение рынка товаров и услуг. Предметом деятельности Общества являются любые виды деятельности, не запрещённые действующим законодательством Российской Федерации, в том числе:
-	производство каменноугольного кокса и коксохимической продукции;
-	производство строительных материалов;
-	производство товаров народного потребления;
-	выполнение  ремонтных и строительных работ;
-	выполнение проектно-конструкторских работ;
-	оказание услуг юридическим и физическим лицам;
-	торгово-закупочная и посредническая деятельность;
-	оптовая и розничная торговля;
-	консультации и экспертные услуги;   
-	иные виды деятельности.
Все вышеперечисленные виды деятельности осуществляются в соответствии с действующим  законодательством Российской Федерации. Отдельными видами деятельности, перечень которых определяется специальными Федеральными законами, Общество может заниматься только при наличии у него  специальных разрешений (лицензий). 
Деятельность Общества не ограничивается вышеназванными видами. Общество может обладать гражданскими правами и нести гражданские обязанности, необходимые для осуществления любых видов деятельности, не запрещенных действующим законодательством. Общество осуществляет любые виды внешнеэкономической деятельности, не противоречащие действующему законодательству.

3.1.4. Контактная информация
Место нахождения эмитента: Россия, Пермская область, гГубаха, ул.Торговая, 1 
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа эмитента: Россия, Пермская область, г. Губаха,  ул. Торговая, 1
Телефон: (34 248) 4-82-15  Факс: (34 248)4-86-54
Адрес электронной почты (если имеется): gkoks1@permonline..ru
Адрес страницы (страниц) в сети "Интернет", на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах. www..omk.ru
Работа с акционерами ведется по месту нахождения постоянно действующего исполнительного органа общества.

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
5913004822

3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств.

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
   Коды основных отраслевых направлений деятельности эмитента согласно ОКВЭД:  23.10	55.51	      45.21	74.13.1		74.20.11

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
     В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 3.2.2, не указывается.

3.2.3. Материалы, товары (сырье)  и поставщики эмитента
В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 3.2.3, не указывается.

3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
                    
Основными рынками сбыта для эмитента является рынок кокса и сопутствующей химической продукции. Потребители производимых продуктов относятся к предприятиям черной и цветной металлургии, химической отрасли.

Возможные факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт:
- некачественное сырье;
- снижение качества выпускаемой продукции;
- необеспечение порожним подвижным составом под погрузку продукции.

Действия по снижению негативных факторов:
- оптимизация приемки сырья по качеству
- выполнение технологического регламента по выпуску готовой продукции
- обеспечение порожним подвижным составом под погрузку продукции
- поступление сырья по графику

3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Номер, серия: 3/00069
Дата выдачи: 18.09.2003
Срок действия: до 18.09.2008
Орган, выдавший лицензию: Министерство РФ по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий Главное управление Государственной противопожарной службы
Виды деятельности: эксплуатация пожароопасных производственных объектов на территории РФ

Номер, серия: 01505 серия ПРД
Дата выдачи: 30.09.2003
Срок действия: до 29.09.2008
Орган, выдавший лицензию: Министерство путей сообщения РФ (МПС России)
Виды деятельности: погрузочно-разгрузочная деятельность на железнодорожном транспорте

Номер, серия: 36-ЭВ-000605
Дата выдачи: 14.10.2003
Срок действия: до 14.10.2008
Орган, выдавший лицензию: Федеральный горный и промышленный надзор России (Госгортехнадзор России)
Виды деятельности: эксплуатация взрывоопасных производственных объектов

Номер, серия: 36-ЭВ-000470 (Х)
Дата выдачи: 10.07.2003
Срок действия: до 10.07.2008
Орган, выдавший лицензию: Федеральный горный и промышленный надзор России (Госгортехнадзор России)
Виды деятельности: эксплуатация взрывоопасных производственных объектов (опасных производственных объектов, на которых получаются, используются, перерабатываются, образуются, храниться, транспортируются, уничтожаются вещества, способные образовывать взрывоопасные смеси с кислородом воздуха или друг с другом (горючие, легковоспламеняющиеся и горючие жидкости, пылеобразующие вещества), твердофазные и жидкофазные вещества, способные к спонтанному разложению со взрывом)

Номер, серия: ГС -4-59-02-27-0-5913004822-005109-2
Дата выдачи: 13.09.2004
Срок действия: до 13.09.2009
Орган, выдавший лицензию: Федеральное агентство по строительству и жилищно-коммунальному хозяйству
Виды деятельности: строительство зданий и сооружений I и II уровней ответственности в соответствии  с государственным стандартом

Номер, серия: 01657 серия ПЕМ вид ВЭ
Дата выдачи: 23.12.2003г.
Срок действия: 23.12.2028г.
Орган выдавший лицензию: Главное управление природопользования Пермской области
Виды деятельности: добыча питьевых подземных вод для хозяйственно-питьевого и технологического обеспечения водой промышленного объекта.

Номер, серия: ГСС-59-302467
Дата выдачи: 17.12.2003г.
Срок действия: 31.12.2008г.
Орган выдавший лицензию: Министерство транспорта РФ
Виды деятельности: перевозка грузов автотранспортом на территории РФ.

Номер, серия: ОТ-48-000041 (59)
Дата выдачи: 15.02.2005г.
Срок действия: 15.02.2010г.
Орган выдавший лицензию: Федеральная служба по тех.надзору
Виды деятельности: деятельность по обращению с опасными отходами.

Номер, серия: ЭХ-48-000395 (Ж)
Дата выдачи: 02.03.2006г.
Срок действия: 02.03.2011г.
Орган выдавший лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Виды деятельности: эксплуатация химически опасных производственных объектов

Номер, серия: ЭВ-48-000394 (Ж)
Дата выдачи: 02.03.2006г.
Срок действия: 02.03.2011г.
Орган выдавший лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Виды деятельности: эксплуатация  взрывоопасных      производственных объектов

Номер, серия: ПЭМ  01042  ТР2ЗХ
Дата выдачи: 07.02.2006г.
Срок действия: 15.02.2009г.
Орган выдавший лицензию: Камское бассейновое водное управление Федерального агентства водных  ресурсов 
Виды деятельности: водозабор и сброс сточных вод

3.2.6. Совместная деятельность эмитента
         Эмитент совместную деятельность с другими организациями не ведет.  Дочерних и зависимых обществ у эмитента нет.

3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами,  страховыми или кредитными организациями, ипотечными агентами.

     Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, ипотечным агентом.

3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых

Эмитент не осуществляет добычу полезных ископаемых.

3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Оказание услуг связи не является основной деятельностью эмитента.

3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Цели эмитента:

-	увеличение операционной рентабельности обновления производственных мощностей путем ввода второй коксовой батареи;
-	более полное использование сопутствующих продуктов путем развития энергетического хозяйства;
-	улучшение экологической обстановки.

Для достижения указанных целей планируется осуществить следующие мероприятия:

Комплекс мероприятий по реконструкции углеподготовительного цеха:
-	Строительство вагоноопрокидывателя;
-	Реконструкция отделений предварительного и окончательного дробления;
-	Увеличение складских мощностей и механизация открытого склада угля;
-	Реконструкция перегрузочных узлов и завалочных трактов;
-	Строительство установки размораживания углей.
Комплекс проектов по реконструкции углеподготовительного цеха направлен на обеспечение увеличения производства кокса в более чем два раза, увеличение вместимости складов, снижение времени оборота вагонов, снижение затрат на размораживание углей в зимний период, повышение качества кокса (снижение истираемости, повышение прочности кокса). 

Завершение капитального ремонта коксовой батареи:

-	Капитальный ремонт следующих объектов: угольная башня ёмкостью 1600 тонн, дымовая труба высотой 100м, коксосортировка, контрфорсы с концевыми площадками, газоподводящая и газоотводящая арматура и газопроводы, объекты мокрого тушения кокса.
Проект направлен на  обновление производственных  мощностей , и снижение затрат.
   
Развитие химического производства (осуществление мероприятий, направленных на получение собственной теплоэнергии, освоение новых видов химпродукции, увеличение производства традиционной для завода химпродукции, улучшение экологической обстановки, снижение затрат на ремонты газоподводящей арматуры и газопроводов, усиление охраны труда и безопасности жизнедеятельности): 

-	Строительство установки очистки коксового газа от аммиака (проект близок к завершению);
-	Освоение производства сырого бензола с получением дополнительного количества нафталина из коксового газа. 

Развитие энергетического хозяйства.

-	Реконструкция МЦК по передаче коксового газа на Кизеловскую ГРЭС-3 с установкой горелочных устройств (проект направлен на увеличение продаж товарного коксового газа, улучшение экологической обстановки);
- на предприятии рассматривается возможность строительства собственных генерирующих мощностей на базе утилизации коксового газа. 
Внедрение АСУ.
-	Установка АСУ ТП в машинном зале.
-	Доработка технической инфраструктуры АСУ.

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
Эмитент участником промышленных, банковских и финансовых групп, холдингов, концернов и ассоциаций не является. 

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Дочерних и зависимых обществ у эмитента нет.

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

3.6.1. Основные средства
В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация о первоначальной стоимости основных средств и сумме начисленной амортизации не раскрывается.

Способ начисления амортизации линейный.

Последняя переоценка производилась по состоянию на 01.01.2005 г.
Переоценялись основные средства по группе “Рабочие машины и оборудование”
	Полная стоимость (тыс. руб.)	Остаточная стоимость (тыс. руб.)	
До переоценки	351758	165443	
С учётом переоценки	431402	203080	

Способ проведения переоценки: по рыночной стоимости соответствующих основных средств, подтвержденной экспертным заключением.

Планов по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств на 31.12.2006 года, нет.

Сведения обо всех фактах обременения основных средств эмитента:

Банк-кредитор	Наименование объекта основных средств	Оценочная стоимость, тыс.руб.	Характер обременения основных средств	Момент возникновения обременения основных средств	Срок действия обременения основных средств	
АКБ “Росевробанк” (ОАО)	Оборудование,
транспортные
средства	102877	Залог по кредитному договору	22.08.2005 г.	21.02.2007 г.	
ОАО “ПСБ”	2-этажное здание коксовой батареи № 2 БИС	763500	Залог по договору об ипотеке	19.10.2006 г.	11.09.2007г.	

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента

4.1.1. Прибыль и убытки
В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 4.1.1, не указывается.
  
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
   В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 4.1.2, не указывается.
          
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
  В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 4.2, не указывается.
     
4.3. Размер и структура  капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
          На 31.12.06 года
а) размер уставного капитала эмитента соответствует учредительным документам:  130 316 тыс. рублей;
б)общая стоимость акций (долей) эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи), 0  тыс. рублей. 
- процент таких акций (долей) от размещенных акций (уставного капитала) эмитента: 0%;

В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация по пунктам  в), г), д), е), не раскрывается

4.3.2. Финансовые вложения эмитента
В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 4.3.2, не указывается.
 
4.3.3. Нематериальные активы эмитента
 В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 4.3.3, не указывается.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Затраты за отчетный период на осуществление научно-технической деятельности за счет собственных средств эмитента не производились.
 Патентов и лицензий на использование товарных знаков у эмитента нет.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
            Основным видом деятельности эмитента является производство каменноугольного кокса и коксохимической продукции.
В настоящее время заметна тенденция снижения объемов производства кокса в мире, прежде всего в развитых странах - EC и США, что связано с повышенными экологическими требованиями к производству в этих странах. Фактически, все производство кокса из стран ЕС смещается в сторону стран Восточной Европы (Польша, Словакия, Румыния), а из США – в Мексику и Аргентину. Непростое положение с коксом и в ряде стран СНГ (Украина), где принята государственная программа по ограничению (вплоть до запрещения) экспорта кокса и коксующихся углей. Более благоприятная ситуация с коксом и угольной базой для производства кокса в Российской Федерации, обладающей значительными запасами коксующихся углей (Воркута, Кузбасс, Нерюнгри). Однако и в РФ существует ряд проблем, сдерживающих объем производства кокса, прежде всего – это большой износ существующих мощностей по производству кокса, кроме того, в 2006 году намечается тенденция сокращения мощностей – вывод старых коксовых батарей на ряде предприятий не повлечет равноценную замену в виде строительства новых и модернизации существующих коксохимических мощностей из-за большого объема инвестиций и высокого срока окупаемости. Поэтому ввод новых мощностей и реконструкцию старых могут позволить себе лишь крупнейшие компании (Северсталь, Евразхолдинг, ММК, НЛМК).
Фактически, на сегодняшний день и на перспективу рост производства кокса можно наблюдать лишь в Китае, который остается крупнейшим производителем и потребителем металлургического кокса (прогноз производства кокса в 2010 году до 130-140 млн. тонн).
Общие установленные мощности по производству кокса в мире оценивают в 400 млн.т/год, однако вследствие повышенной изношенности часть их не эксплуатируется вообще или работает в щадящем режиме. По мнению экспертов, в рабочем состоянии находится ~86% мощностей, т.е. реальные технически пригодные мощности можно считать равными лишь 345 млн.т/год. Возраст примерно 55% этих мощностей превышает 20 лет, а 25% мощностей – 30 лет. 
Объемы кокса, доступные для приобретения на свободном рынке, к 2006г. оценивают всего в  22-24 млн.т/год. Общая сбалансированность спроса и поставок кокса в мире в период до 2010г. будет зависеть от развития отрасли в двух странах – Китае и России. Затраты на производство кокса (по оценке международной исследовательской организации  “CRU International”, Великобритания) также наиболее низкие в России и Китае. В этих условиях повышаются шансы России для укрепления позиций стратегического экспорта кокса.

4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента

Российский рынок кокса имеет ряд специфических особенностей:
-	после завершения сделок по покупке ряда коксовых активов интегрированными металлургическими компаниями в 2006 г. (Мечел – Московский КГХЗ,  НЛМК – Алтай кокс) на  рынке практически не осталось независимых производителей кокса
-	спрос на свободном рынке кокса ограничен, с учетом интеграции производства и потребления в производственные цепочки металлургических компаний и оценивается приблизительно в 2 млн.тн в год
В условиях стагнирующего рынка стратегия ОАО ГК состоит в жестком контроле затрат, снижения себестоимости и получении  дополнительной выгоды от продажи сопутствующей продукции, как отмечалось в п.3.3. 

4.5.2.  Конкуренты эмитента
Основные конкуренты:
- ОАО “Кокс”, г. Кемерово;
- ОАО “Алтай-кокс”, г. Заринск, Алтайский край;
- ОАО “Московский коксогазовый завод”, Московская область;
- ОАО “ЗСМК”, г. Кемерово;
- ОАО “ММК”, г. Магнитогорск;
- ОАО “Мечел”, г. Челябинск;
- ОАО “Уральская сталь”, г. Новотроицк;
- ОАО “НЛМК”, г. Липецк;
- ОАО “Северсталь”, г. Череповец.

Все основные коксовые производители интегрированы в рамках металлургических холдингов.
Факторы конкурентоспособности ОАО “ГК”:
-	наличие новых резервных мощностей в 650 тыс.тн по производству кокса, что  при необходимости позволяет быстро наращивать производство кокса и в долгосрочной перспективе полностью удовлетворять спрос основного потребителя ОАО “ЧМЗ” при увеличении доменного производства на этом заводе, или улучшать качество продукции при увеличении периода  коксования на двух батареях. 
-	выгодное  расположение по отношению к потребителям продукции – более низкие расходы на транспортировку готовой продукции.
-	в перспективе развитие проектов по утилизации сопутствующей продукции и строительство собственной генерации электроэнергии на базе коксового газа, что позволит получать дополнительный экономический эффект.
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента

Структура органов управления эмитента в соответствии с его уставом:
 Структура органов управления Общества включает в себя:
        1. Общее Собрание Акционеров;
        2. Единоличный Исполнительный Орган, функции которого выполняет Управляющая организация – ЗАО “ОМК”.
        3.В соответствии с пунктом 1 статьи 64 Федерального закона от 26.12.95 № 208-ФЗ “Об акционерных обществах” функции Совета директоров Общества осуществляет Общее собрание акционеров Общества. 
Высшим органом управления Общества является Общее Собрание Акционеров.
Компетенция общего собрания акционеров эмитента в соответствии с  уставом:
 1) внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции;
2) реорганизация Общества;
3) ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4) определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
5) увеличение Уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения дополнительных акций;
6) уменьшение Уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций;
8) избрание членов Ревизионной Комиссии (Ревизора) Общества и досрочное прекращение их полномочий;
9) утверждение Аудитора Общества;
10) утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков Общества по результатам финансового года;
11) определение порядка ведения Общего Собрания Акционеров;
12) образование Счетной Комиссии (в случае необходимости);
13) дробление и консолидация акций;
14) принятие решений об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность,  в случаях, предусмотренных статьей 83 Закона.
15) принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных статьей 79 ФЗ “Об акционерных обществах”;
16) приобретение Обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных Законом.
17) принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово - промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
18) утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества.
19) решение иных вопросов, предусмотренных ФЗ “Об акционерных обществах”.
 Общее собрание акционеров также выполняет следующие функции Совета директоров:
1)	Определение приоритетных направлений деятельности Общества;
2)	Определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Законом.
3)	Приобретение размещенных акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных ФЗ “Об акционерных обществах”;
4)	Образование исполнительного органа Общества (генерального директора) и досрочное прекращение его полномочий;
5)	Использование резервного фонда и иных фондов Общества;
6)	Утверждение внутренних документов Общества;
7)	Создание филиалов и представительств Общества;
8)	Одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных Главой X ФЗ “Об акционерных обществах”.
9)	Принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных Главой IX ФЗ “Об акционерных обществах”.
10)	Утверждение Регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение указанного договора;
11)Иные функции Совета директоров, предусмотренные ФЗ “Об акционерных обществах”.

Компетенция единоличного исполнительного органа эмитента в соответствии с  уставом:
 Функции  Единоличного Исполнительного Органа  Общества  выполняет управляющая организация- ЗАО “ОМК”.
  Функции   Единоличного  Исполнительного  Органа Общества  передаются управляющей организации по решению  Общего Собрания Акционеров  в  соответствии  с  Уставом   на срок 5 лет.
         Управляющая организация в пределах полномочий, предоставленных ей Уставом и Договором о передаче полномочий Единоличного Исполнительного Органа Общества,   осуществляет оперативное руководство деятельностью Общества, а именно:
а) представляет интересы Общества в отношениях с органами власти и управления,  юридическими и физическими лицами;
б) от имени Общества заключает договоры, контракты, соглашения, а также совершает иные сделки;
в) распоряжается имуществом и средствами Общества в пределах, определенных  законодательством Российской Федерации,  Уставом Общества и Договором о передаче полномочий Единоличного Исполнительного Органа управляющей организации;
- обеспечивает  правильность ведения бухгалтерского учета, статистической и иной отчетности, своевременность подготовки и представления документации, требуемой для представления государственным органам,  Общему Собранию Акционеров;
- обеспечивает  нормальное функционирование всех  структурных подразделений и функциональных служб;
- осуществляет  контроль за сохранностью материальных ценностей, находящихся на балансе Общества;
- обеспечивает выполнение программ развития Общества и договорных обязательств;
- обеспечивает подготовку информационных материалов для Общего Собрания Акционеров по вопросам:
а) о потенциально возможных инвестиционных производственных, коммерческих проектах;
б) об объективно необходимых изменениях в структуре управления;
в) о порядке использования целевых фондов и резервов Общества;
г) касающимся предложений по выплате дивидендов;
д) касающимся предложений о дополнительных выпусках ценных бумаг;
- обеспечивает выполнение решений Общих Собраний Акционеров в области инвестирования средств, капитального строительства, заключения договоров и соглашений, предоставления дополнительных социальных льгот и гарантий работникам Общества, и в других сферах деятельности;
-	рассматривает вопросы о целесообразности заключения договоров с конкретными предприятиями, учреждениями, организациями в случаях, если вызывает сомнения платежеспособность, состоятельность и надежность потенциального контрагента, либо совершение сделки сопряжено со значительным финансовым риском;
- обеспечивает  подготовку и последующее представление  Общему собранию Акционеров годового баланса, годового отчета, счета прибылей и  убытков;
- немедленно уведомляет Общее Собрание  Акционеров о неудовлетворительной структуре баланса, если при составлении баланса или по оценке должностных лиц появляются предположения, что у Общества возникли убытки;
 -   предоставляет Аудитору, назначенному Общим Собранием Акционеров, документы годовой финансовой отчетности.
- утверждает штаты;
- принимает на работу и увольняет с работы работников Общества в соответствии с действующим трудовым законодательством, применяет меры поощрения и  дисциплинарных взысканий;
- выдает доверенности от имени Общества;
          - издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества;
            - реализует иные полномочия, предоставляемые ей  Федеральным законом “Об акционерных обществах”,  Уставом Общества,  Договором с управляющей организацией, внутренними документами Общества.
Управляющая организация организует документооборот в Обществе.
          По распоряжению Общего Собрания Акционеров управляющая организация обязана представить отчет о своей деятельности в любое время.
         Права, обязанности, ответственность  управляющей организации определяются дополнительно условиями Договора о передаче полномочий Единоличного Исполнительного Органа Общества управляющей организации. 
           В случаях досрочного прекращения полномочий управляющей организации Общее Собрание Акционеров формирует  новый  Единоличный Исполнительный   Орган Общества.
В процессе  реализации функций Единоличного Исполнительного Органа Общества  без доверенности  от  имени  Общества  действуют  следующие  лица:
•	лицо, осуществляющее функции единоличного исполнительного органа  управляющей организации (Президент управляющей организации);
•	штатный работник управляющей организации, занимающий должность “Исполнительный директор ОАО “Губахинский кокс”

Кодекс корпоративного поведения (управления) эмитента либо иной аналогичный документ: отсутствует.
        Сведения о внесении за отчетный период изменений в устав эмитента, а также во внутренние документы регулирующих деятельность органов эмитента: изменений в уставе за отчетный период не было. 
Адрес страницы в сети “Интернет”, на которой размещен полный текст действующего устава и внутренних документов, регулирующих деятельность органов эмитента: www.omk.ru

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента

Совет директоров: не предусмотрен Уставом

Единоличный исполнительный орган: Полномочия единоличного исполнительного органа осуществляет Закрытое акционерное общество “Объединенная металлургическая компания” в соответствии с договором №2099 от 17.06.2004г. о передаче полномочий единоличного исполнительного органа ОАО ЧМЗ” управляющей организации -ЗАО “ОМК”
Место нахождения: г.Москва , ул. Вавилова,  д. 29, пом. 14
Почтовый адрес: 117312 , г.Москва , ул. Вавилова,  д. 29, пом. 14
Персональный состав Совета директор ЗАО “ОМК”:
Председатель: Седых Анатолий Михайлович

Анисимов Валерий Павлович
Год рождения: 1960
Образование: высшее, экономист
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - 2002
Организация: ОАО "Выксунский металлургический завод"
Сфера деятельности: осуществление функций единоличного исполнительного органа
Должность: Генеральный директор
Период: 2002-настоящее время
Организация: ОАО "ВМЗ"
Сфера деятельности: Аналитическая 
Должность: Советник
Доля в уставном капитале эмитента – отсутствует
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и /или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента – осутствуют
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличие судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против гос.власти – не привлекался.
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческой организацией в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства  – в указанные периоды должности не занимал

Антонов Александр Александрович
Год рождения: 1949
Образование: высшее, горный инженер
Период: с 07.1999г. – 10.2002
Организация: ООО “Торговый Дом Транснефть”
Сфера деятельности: управление
Должность: Генеральный директор
Период: с 10.2002г. – 01.2003
Организация: ЗАО “Центр управления проектами “Стройнефть”
Сфера деятельности: управление
Должность: Директор по новым проектам - Технический директор
Период: с 24.01.2003г. – н.в.
Организация: ЗАО “ОМК”
Сфера деятельности: управление
Должность: Вице-президент, старший Вице-президент
Доля в уставном капитале эмитента – отсутствует
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и /или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента – осутствуют
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличие судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против гос.власти – не привлекался.
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческой организацией в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства  – в указанные периоды должности не занимал

Маркин Владимир Степанович
Год рождения: 1954
Период: с 02.2001г. – 11.2004г.
Организация: ООО “ ТЦ ОМК”
Сфера деятельности: управление
Должность: Генеральный директор
Период: с 12.2004г. – настоящее время
Организация:  ЗАО “ОМК”
Сфера деятельности: управление
Должность: директор по маркетингу и сбыту, с 04.2006г. - Президент
Доля в уставном капитале эмитента – отсутствует
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и /или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента – осутствуют
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличие судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против гос.власти – не привлекался.
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческой организацией в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства  – в указанные периоды должности не занимал

Седых Анатолий Михайлович
Год рождения: 1964 
Образование: высшее, экономист, КЭН
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 - 2002
Организация: ЗАО "Объединенная металлургическая компания"
Сфера деятельности: осуществление функций единоличного исполнительного органа
Должность: Генеральный директор
Период: 2002 – 2003
Организация: ООО "ОМК-Аудит"
Сфера деятельности: консультационные услуги
Должность: советник

Период: 2003 – 12.04.2006
Организация: ЗАО "Объединённая металлургическая компания"
Сфера деятельности: осуществление функций единоличного исполнительного органа
Должность:  Президент
  Период: 04.2006-наст.время
Организация: ЗАО “ОМК-Сервис”
Сфера деятельности: управление
Должность: Генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента – отсутствует
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и /или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента – осутствуют
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличие судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против гос.власти – не привлекался.
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческой организацией в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства  – в указанные периоды должности не занимал

Шевелёв Евгений Леонидович
Год рождения: 1965 
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 1999 – 2004 
Организация: ЗАО АКБ"Металлинвестбанк"
Сфера деятельности: управление
Должность: Председатель правления
Период: 2004 - 2006
Организация: ЗАО "Объединённая металлургическая компания"
Сфера деятельности: управление
Должность: вице-президент, Старший Вице-президент
Период: с 13.04.2006г. – настоящее время
Организация: ЗАО “ОМК-Сервис”
Сфера деятельности: управление
Должность: Первый заместитель Генерального директора
Доля в уставном капитале эмитента – отсутствует
Родственные связи с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и /или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента – осутствуют
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличие судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против гос.власти – не привлекался.
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческой организацией в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства  – в указанные периоды должности не занимал

Коллегиальный исполнительный орган: не сформирован (не предусмотрен Уставом ОАО “Губахинский кокс”).

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента

Совет директоров – не предусмотрен Уставом
Единоличный исполнительный орган  эмитента - в соответствии с договором от 11.05.05г. полномочия переданы Управляющей организации. Размер вознаграждения за 2006г. составил: 
4 084 000 рублей (с учетом НДС).

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
           Для  осуществления контроля над финансово-хозяйственной деятельностью Общее Собрание Акционеров Общества  назначает Ревизора и Аудитора.

Компетенция  органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью в соответствии с  уставом:
 Компетенция Ревизора.
- Ревизор проводит проверки и ревизии финансово-хозяйственной деятельности Общества по итогам деятельности Общества за год и по плану, утвержденному самим Ревизором.
-  Дополнительные проверки осуществляются  Ревизором по поручению:
- Общего Собрания Акционеров Общества;
- по собственной инициативе.
         Ревизор осуществляет следующие виды работ:
- проверку финансовой документации Общества;
- проверку законности и целесообразности заключаемых Обществом сделок и проводимых операций;
- анализ финансового положения Общества, его платежеспособности;
- проверку своевременности и правильности платежей в бюджет, начислений и выплат дивидендов, процентов по облигациям, погашения  прочих обязательств;
- анализ  соответствия  решений  органов управления Общества действующему законодательству;
- дает заключение по результатам годовой проверки финансово- хозяйственной деятельности Общества (подтверждает достоверность данных, содержащихся в годовом отчете Общества, годовом балансе, счетах прибылей и убытков) и представляет его  Общему Собранию Акционеров Общества.

Сведения о системе внутреннего контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Система внутреннего контроля за финансово-хозяйственной деятельностью (т.е. службы внутреннего аудита) не создана.
сведения о наличии внутреннего документа эмитента, устанавливающего правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации:  нет.
           Решением Общего Собрания Акционеров Общества  для проверки годовой финансовой отчетности Общества утверждается Аудитор, имеющий соответствующую лицензию в соответствии с законодательством РФ. 

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Ревизор эмитента:
Фамилия, имя, отчество: Олейник Наталья Ильинична
Год рождения: 1970
Сведений об образовании: высшее, экономист; аттестованный аудитор и аттестованный консультант по налогам и сборам
Должности за последние  5 лет:
Период: 1998 – 2000
Организация: ООО “Бюро независимых экспертиз “Инедекс”
Сфера деятельности: оценочная деятельность
Должность: Главный бухгалтер

Период: 2000 – 2001
Организация: ЗАО “Международного консультативно-правового центра по налогообложению”
Сфера деятельности: аудиторская деятельность
Должность: Аудитор

Период: 2001 – 03.2006
Организация: ООО “ОМК-Аудит”
Сфера деятельности: аудиторская деятельность
Должность: Ведущий аудитор

Период: 2003 – по наст. врем.
Организация: ЗАО “ОМК”
Сфера деятельности: Консультационные услуги
Должность: Член ревизионной комиссии, Ведущий аудитор

Доля участия такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента являющегося коммерческой организаций:  не имеет
Доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: не имеет;
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: данные права отсутствуют
Доля участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента: нет
Характер любых родственных связей между членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров (наблюдательного совета) эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента: нет.
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличие судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против гос.власти – не привлекался.
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческой организацией в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства  – в указанные периоды должности не занимал

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
        
В завершенном финансовом году вознаграждение ревизору Общества не выплачивалось.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
    В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 5.7, не указывается.

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
 Эмитент подобных обязательств перед сотрудниками (работниками) не имеет.
Предоставление или возможность предоставления  сотрудникам (работникам) эмитента опционов эмитента:  отсутствует.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на 31.12.2006г.: 1
В том числе из них являются  номинальными держателями: 1

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
             По состоянию на 31.12.06г.
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество Акционерный коммерческий банк “Металлургический инвестиционный банк 
Сокращенное фирменное  наименование:  ОАО АКБ “Металлургический инвестиционный банк”
ИНН: 77091385
Номинальный держатель
Количество акций эмитента, зарегистрированных на данного номинального держателя: 1  104 143
 Доля зарегистрированных  акций: 84,73% 
Владелец
Количество принадлежащих акций: 199 017 
Доля принадлежащих  акций:  15,27%
Место нахождения:109074, г. Москва, Славянская пл.,  дом 2/5/4, стр. 3
Тел./факс: 784-69-50/784-69-53
Адрес электронной почты: info@metib..ru
Лицензия № 177-03970-000100 от 15.12.00г. выдана ФКЦБ РФ, без ограничения срока действия

          Сведений о том, есть ли в составе акционеров лиц, владеющих не менее чем 5 процентами уставного капитала  или не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента, лица, владеющие не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций – нет.

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
Доля государства или муниципального образования в уставном капитале - отсутствует
             Специальное право – отсутствует.

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Уставом эмитента не установлены ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру, и/или их суммарной номинальной стоимости, и/или максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру.
В соответствии с законодательством РФ или иными нормативными правовыми актами РФ ограничения на долю участия иностранных лиц в уставном капитале эмитента отсутствуют.
Иные ограничения, связанные с участием в уставном капитале – отсутствуют.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

2002 год
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров  эмитента: 30.06.2003 года (дата принятия решения единственным акционером):
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Чусовской металлургический завод"
Сокращенное фирменное  наименование: ОАО "ЧМЗ"
Размер доли акционера эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: 100 %
Размер доли принадлежащих ему обыкновенных акций эмитента: 100%

2003 год
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров  эмитента: 30.06.2003 года (дата принятия решения единственным акционером):
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Чусовской металлургический завод"
Сокращенное фирменное  наименование: ОАО "ЧМЗ"
Размер доли акционера эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: 100 %
Размер доли принадлежащих ему обыкновенных акций эмитента: 100 %

2004 год
Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров  эмитента (30.06.2004 года):
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество Акционерный коммерческий банк “Металлургический инвестиционный банк”  (номинальный держатель)
Сокращенное фирменное  наименование: ОАО АКБ “Металлургический инвестиционный банк” 
Размер доли акционера эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: 100 %
Размер доли обыкновенных акций эмитента, зарегистрированных на данного номинального держателя: 100 %

2005 год
Состав акционеров на дату закрытия реестра: 20.04.2005г.

BRAKSTONE LIMITED  
Address: Grigori Afxentiou, 8, Elpa Building P.C. 6301, Larnaca, Cyprus    
Доля в уставном капитале эмитента 16,67%

GAPRIES INVESTMENTS LIMITED
Address: Agiou Pavlou, 15, LEDRA HOUSE, Agios Andreas, P.C.1105, Nicosia, Cyprus                    
Доля в уставном капитале эмитента 16,67%

GEYRLAND MANAGEMENT LIMITED
Address: Grigori Afxentiou,20, Agios Dometios, Nicosia, Cyprus              
Доля в уставном капитале эмитента 16,67%
 BLUBSBERRY SERVICES LIMITED
Vasilissis Freiderikis, 20, EL GRECO HOUSE, Flat/Office 104, P.C. 1066, Nicosia, Cyprus 
Доля в уставном капитале эмитента 16,67%
CORRIGAN LIMITED
Address: 20, Naxou Str., PC 1070 Nicosia, Cyprus
Доля в уставном капитале эмитента 16,67%
TEXIMATE LIMITED
Address: 15, Them. Dervis Str., Office 402, 1066 Nicosia, Cyprus
Доля в уставном капитале эмитента 16,67%

2006г.
Состав акционеров на дату закрытия реестра: 27.09.06г.

BLUBSBERRY SERVICES LIMITED
Vasilissis Freiderikis, 20, EL GRECO HOUSE, Flat 104, P.C. 1066, Nicosia, Cyprus 
Доля в уставном капитале эмитента/доля акций 14,91%
BRAKSTONE LIMITED  
Address: Grigori Afxentiou, 8, Elpa Building P.C. 6301, Larnaca, Cyprus    
Доля в уставном капитале эмитента/доля акций 15,17%
JALPARK COMPANY LIMITED
Address: Tenarou, 4, Agios Dometios, Nicosia, Cyprus
Доля в уставном капитале эмитента/доля акций 19,91%
Открытое акционерное общество Акционерный коммерческий банк “МЕТАЛЛУРГИЧЕСКИЙ ИНВЕСТИЦИОННЫЙ БАНК” 
Сокращенное фирменное  наименование: ОАО АКБ "МИБ"
Доля  в уставном капитале эмитента/доля акций:  15,27%
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ “МЕТАЛЛСТАНДАРТ”
Сокращенное фирменное  наименование: ООО “МЕТАЛЛСТАНДАРТ”
Доля  в уставном капитале эмитента/доля акций:  10,10%
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ “ТрастКомпани”
Сокращенное фирменное  наименование: ООО “ТрастКомпани”
Доля  в уставном капитале эмитента/доля акций:  19,94%

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
          В отчетном квартале  сделок, признаваемых  в соответствии  законодательством  РФ сделками, в совершении которых имелась заинтересованность, – не было. 

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности.	
В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 6.7, не указывается.

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
            а) В состав ежеквартального отчета за четвертый квартал годовая бухгалтерская  отчетность 
              эмитента  не включается.

б)  годовая бухгалтерская отчетность, составленная в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США: 
эмитент не составляет. 

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
а) В состав ежеквартального отчета за четвёртый квартал квартальная бухгалтерская отчетность эмитента не включается
б)  квартальная бухгалтерская отчетность, составленная в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США: 
эмитент не составляет. 

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год
В соответствии с Положением по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации, утвержденным Приказом Министерства финансов Российской Федерации от 29 июля 1998 г. N 34н, в случае наличия у организации дочерних и зависимых обществ эта организация помимо собственного бухгалтерского отчета составляет сводную бухгалтерскую отчетность, включающую показатели отчетов таких обществ.
ОАО “Губахинский кокс” не имеет дочерних и зависимых обществ.

7.4.	Сведения об учетной политики
Учетная политика на 2006 год состоит из двух частей:
- для целей бухгалтерского учета
- для целей налогового учета.
В связи с изменением ПБУ, норм налогового кодекса в 2006 году утверждена новая учетная политика. 

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
 В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 7.5, не указывается.

7.6.	Сведения о стоимости недвижимого имуществам эмитента и существенных изменениях,
произошедших в составе имущества эмитента  после даты окончания последнего завершенного финансового года 
В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 7.5, не указывается.

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Подобных судебных процессов нет.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте

8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента.

Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала: 130 316 000 рублей;
Разбивка уставного капитала по категориям акций:
именные обыкновенные бездокументарные акции:
  общий объем  по номинальной стоимости: 130 316 000 рублей 
  доля в уставном капитале: 100 %
именные привилегированные бездокументарные акции: 
        общий объем по номинальной стоимости: 0руб.
        доля в уставном капитале: 0%

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента

За все время деятельности эмитента размер уставного капитал не изменялся.

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента

Уставом Общества предусмотрено формирование резервного фонда в размере 15% от размера уставного капитала. 
Отчислений в резервный фонд в четвертом квартале 2006 года не производилось.
Средства резервного фонда в четвертом квартале 2006 года не использовались.
На 31.12.2006 года остаток резервного фонда – 0 рублей.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента

Наименование высшего органа управления эмитента: Общее Собрание Акционеров;

Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении Собрания (заседания) высшего органа управления эмитента: 
             
       Сообщение о проведении Общего Собрания Акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении Общего Собрания Акционеров, Повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации Общества, - не позднее чем за 30 дней до даты его проведения.
             В указанные   сроки сообщение о проведении Общего Собрания Акционеров должно быть направлено каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в Общем Собрании Акционеров, заказным письмом с уведомлением о вручении (либо вручено каждому из указанных лиц под роспись).
      В сообщении о проведении Общего Собрания Акционеров должны быть указаны:
- полное фирменное наименование Общества и место нахождения Общества;
- форма проведения Общего Собрания Акционеров (собрание или заочное голосование);
- в случае проведения Общего Собрания Акционеров в форме совместного присутствия (собрания) - дата, место, время проведения Общего Собрания Акционеров, а также почтовый адрес, по которому могут направляться заполненные бюллетени для голосования по вопросам Повестки дня; 
- в случае проведения Общего Собрания Акционеров в форме заочного голосования дата окончания приема бюллетеней для голосования и почтовый адрес, по которому должны направляться заполненные бюллетени;
- дата составления списка лиц, имеющих право на участие в Общем Собрании Акционеров;
- Повестка дня Общего Собрания Акционеров;
- порядок ознакомления с информацией (материалами), подлежащей предоставлению при подготовке к проведению Общего Собрания Акционеров, и адрес (адреса), по которому с ней можно ознакомиться;
- иная информация, предусмотренная Уставом Общества, внутренними документами Общества.

Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений: 
Проводимые помимо Годового Общие Собрания Акционеров являются Внеочередными.
Внеочередное Общее Собрание Акционеров проводится в форме заочного голосования или в форме совместного присутствия (собрания).
       Внеочередное Общее Собрание Акционеров проводится по решению Председателя Общего Собрания акционеров Общества, избранного на предыдущем собрании акционеров Общества на основании:
-	Требования Ревизора Общества;
-	Требования Аудитора Общества;
-	Требования акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования.
           Созыв Внеочередного Общего Собрания Акционеров по требованию Ревизора Общества, Аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, осуществляется Председателем Общего собрания акционеров Общества, избранного на предыдущем Общем собрании акционеров Общества, иными лицами в случаях, предусмотренных ФЗ “Об акционерных обществах”.
         Порядок созыва и проведения Внеочередного Общего Собрания Акционеров определяется ФЗ “Об акционерных обществах”, Уставом Общества, внутренними документами Общества.
  В соответствии со статьей 55 Федерального закона “Об акционерных обществах”:
             В требовании о проведении внеочередного общего собрания акционеров должны быть сформулированы вопросы, подлежащие внесению в повестку дня собрания. В требовании о проведении внеочередного общего собрания акционеров могут содержаться формулировки решений по каждому из этих вопросов, а также предложение о форме проведения общего собрания акционеров. В случае, если требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров содержит предложение о выдвижении кандидатов, на такое предложение распространяются соответствующие положения статьи 53  Федерального закона “Об акционерных обществах”.
Совет директоров (наблюдательный совет) общества не вправе вносить изменения в формулировки вопросов повестки дня, формулировки решений по таким вопросам и изменять предложенную форму проведения внеочередного общего собрания акционеров, созываемого по требованию ревизионной комиссии (ревизора) общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества.
             В случае, если требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров исходит от акционеров (акционера), оно должно содержать имена (наименования) акционеров (акционера), требующих созыва такого собрания, и указание количества, категории (типа) принадлежащих им акций.
Требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров подписывается лицами (лицом), требующими созыва внеочередного общего собрания акционеров.

Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:

Право на участие в Общем Собрании Акционеров.
           Список лиц, имеющих право на участие в Общем Собрании Акционеров, составляется на основании данных Реестра акционеров Общества. 
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в Общем Собрании Акционеров, устанавливается по решению Председателя Общего собрания акционеров Общества, избранного на предыдущем Общем собрании акционеров Общества.
 Список лиц, имеющих право на участие в Общем Собрании Акционеров, содержит следующие сведения:
- Ф.И.О. (наименование) каждого акционера;
- данные, необходимые для его идентификации (паспортные данные - для физического лица, данные свидетельства о государственной регистрации - для юридического лица);
- данные о количестве и категории (типе) акций, правом голоса по которым он обладает;
- номер лицевого счета акционера в Реестре;
- почтовый адрес в Российской Федерации, по которому должны направляться сообщение о проведении Общего Собрания Акционеров, бюллетени для голосования, и отчет об итогах голосования.
 Изменения в список лиц, имеющих право на участие в Общем Собрании Акционеров, могут вноситься только в случае восстановления нарушенных прав лиц, не включенных в указанный список на дату его составления, или исправления ошибок, допущенных при его составлении. 
В соответствии со статьей 55 Федерального закона “Об акционерных обществах”:
              Внеочередное общее собрание акционеров, созываемое по требованию ревизионной комиссии (ревизора) общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, должно быть проведено в течение 40 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров.
Если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов совета директоров (наблюдательного совета) общества, то такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 70 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров, если меньший срок не предусмотрен уставом общества.

Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
          Акционеры - владельцы обыкновенных акций Общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, вправе внести вопросы в Повестку дня Годового Общего Собрания Акционеров и выдвинуть кандидатов в Ревизионную Комиссию (Ревизоры) и иные органы  Общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа. Такие предложения должны поступить в Общество не позднее чем через 30 дней после окончания финансового года.
В соответствии со статей 53. Федерального закона “Об акционерных обществах”
           Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров и предложение о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером).
           Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса, а предложение о выдвижении кандидатов - имя каждого предлагаемого кандидата, наименование органа, для избрания в который он предлагается, а также иные сведения о нем, предусмотренные уставом или внутренними документами общества. Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров может содержать формулировку решения по каждому предлагаемому вопросу.

Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
                Список лиц, имеющих право на участие в Общем Собрании Акционеров, составляется на основании данных Реестра акционеров Общества. 
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в Общем Собрании Акционеров, устанавливается по решению Председателя Общего собрания акционеров Общества, избранного на предыдущем Общем собрании акционеров Общества.
В соответствии со статьей 52 Федерального закона “Об акционерных обществах”:
               К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров общества, относятся годовая бухгалтерская отчетность, в том числе заключение аудитора, заключение ревизионной комиссии (ревизора) общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, сведения о кандидате (кандидатах) в исполнительные органы общества, совет директоров (наблюдательный совет) общества, ревизионную комиссию (ревизоры) общества, счетную комиссию общества, проект изменений и дополнений, вносимых в устав общества, или проект устава общества в новой редакции, проекты внутренних документов общества, проекты решений общего собрания акционеров, а также информация (материалы), предусмотренная уставом общества.
Перечень дополнительной информации (материалов), обязательной для предоставления лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров, может быть установлен федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг.
             Вышеуказанная информация (материалы), в течение 20 дней, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, в течение 30 дней до проведения общего собрания акционеров должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении исполнительного органа общества и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении общего собрания акционеров. Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в общем собрании акционеров, во время его проведения.
Общество обязано по требованию лица, имеющего право на участие в общем собрании акционеров, предоставить ему копии указанных документов. Плата, взимаемая обществом за предоставление данных копий, не может превышать затраты на их изготовление.
       
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций

Эмитент не владеет акциями коммерческих организаций; долей в уставных (складочных) капиталах не имеет. 

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом

4 квартал 2006 г.

Дата совершения сделки(заклю-чения договора)	Вид, предмет, содержание сделки 	Размер сделки в денежном выражении,руб./ в % от стоимости активов эмитента	Стоимость активов эмитента на дату оконч-ия отчетноо квартала,предшеств.совершению сделки	Срок исполнения обязательств по сделке	Сведения об одобрении сделки в случае, когда  сделка явл-ся крупной или в совер-шении которой имелась заинтересован-ность	Стороны по сделке
	
06.10.07.,25.10.06.,27.10.10.06.	Погашение 
займа	190 000 000/13%	1 451 216 000			ОАО “ЧМЗ” - ОАО “Губахинский кокс”	
21.12.06.	Частичное 
погашение 
кредита 	255 200 000  /18 %	1 451 216 000	21.02.07.	-	ОАО АКБ
РосЕвроБанк - ОАО “Губахинский кокс”	
19.10.06.	Получение
 кредита	400 000 000/27,6 %	1 451 216 000	11.07.07.	Сделка, в совер-шении которой имелась заинтересован-ность..Решение об одобрении сделки принято 18.10.06. общим собранием акционеров ОАО “Губахинский кокс” (протокол составлен 20.10.06.)	
Филиал “Пермский” ОАО “ПСБ” - ОАО “Губахинский кокс”	
30.11.06.	Получение
 кредита	265 000 000/18,3 %	1 451 216 000	30.11.07.	-	ЗАО “Международный Московский банк”	
18.10.06.	Договор об ипотеке №63/64/1/06 от 19.10.06.
Залог коксовой батареи №2 БИС общей S 2687,4 кв.м. (залоговая ст-ть – 763 млн.руб) и права аренды земельного участка, S 322 757 кв.м.  (залоговая ст-ть – 500 тыс.руб.) в обеспечение: своих обязательств по кредит.дог-ру №63/06 от 19.10.06. и обязательств ООО “Металлтрейд” по кред.дог-ру № 64/06 от 19.10.06..
	1 263 000 000/87%	1 451 216 000		Сделка, в совер-шении которой имелась заинтересован-ность.Решение об одобрении сделки принято 18.10.06. общим собранием акционеров ОАО “Губахинский кокс” (протокол составлен 20.10.06.)	Залогодержатель-Филиал “Пермский” ОАО “Промышленно-строительный банк”;
Залогодатель- ОАО “Губахинский кокс”	

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента

Эмитенту и/или ценным бумагам эмитента кредитный рейтинг не присваивался

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

Категория акций: обыкновенные именные бездокументарные 
Номинальная стоимость каждой акции: 100 рублей;
Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 1 303 160  штук;
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска): 0 штук;
Количество объявленных акций: 1 303 160  штук;
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0 штук;
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0 штук (уставом общества не предусмотрена конвертация акций);
Государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации: 1-01-10728-Е  от 27.03.2001

Права, предоставляемые акциями их владельцам в соответствии с уставом общества:
 
Каждая обыкновенная акция Общества предоставляет акционеру - ее владельцу одинаковый объем прав.
 Если при осуществлении преимущественного права на приобретение дополнительных акций, а также при консолидации акций приобретение акционером целого числа акций невозможно, образуются части акций (далее - дробные акции).
Дробная акция предоставляет акционеру - ее владельцу права, предоставляемые акцией соответствующей категории (типа), в объеме, соответствующем части целой акции, которую она составляет.
Дробные акции обращаются наравне с целыми акциями. 
          Акционеры - владельцы обыкновенных акций Общества в соответствии с законодательством РФ и Уставом Общества:
- Не отвечают по обязательствам Общества и несут риск убытков, связанных с его деятельностью, в пределах стоимости принадлежащих им акций.
Акционеры, не полностью оплатившие акции, несут солидарную ответственность по обязательствам общества в пределах неоплаченной части стоимости принадлежащих им акций.
- Вправе отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров и Общества. 
- В случае ликвидации Общества, вправе получить оставшееся после завершения расчетов с кредиторами имущество ликвидируемого Общества пропорционально количеству принадлежащих им акций. 
- Имеют преимущественное право приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа).
Акционеры Общества, голосовавшие против или не принимавшие участия в голосовании по вопросу о размещении посредством закрытой подписки акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, имеют преимущественное право приобретения дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, размещаемых посредством закрытой подписки, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа). Указанное право не распространяется на размещение акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, осуществляемое посредством закрытой подписки только среди акционеров, если при этом акционеры имеют возможность приобрести целое число размещаемых акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, пропорционально количеству принадлежащих им акций соответствующей категории (типа).
 - Имеют право на получение дивидендов, выплачиваемых Обществом из чистой прибыли, в случае принятия такого решения Общим Собранием Акционеров. 
- Обладают правом голоса на Общем Собрании Акционеров по вопросам, поставленным на голосование, за исключением случаев, установленных федеральными законами.
- Включенные в список лиц, имеющих право на участие в Общем Собрании Акционеров, и обладающие не менее чем 1 процентом голосов, вправе получить у Общества для ознакомления данный список лиц. 
- Являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, вправе внести вопросы в Повестку дня Годового Общего Собрания Акционеров и выдвинуть кандидатов в Ревизионную Комиссию (Ревизоры) и иные органы  Общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа. Такие предложения должны поступить в Общество не позднее чем через 30 дней после окончания финансового года.
- Являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества вправе выдвинуть требование о  проведении Внеочередного Общего Собрание Акционеров.
- Имеет право принять участие в Общем Собрании Акционеров как лично, так и через своего представителя (на основании выданной доверенности).
Акционер вправе в любое время заменить своего представителя на Общем Собрании Акционеров или лично принять участие в Общем Собрании Акционеров.
- Вправе продать акции, решение о приобретении которых принято уполномоченным органом Общества, а Общество обязано приобрести их. 
- Вправе требовать выкупа Обществом всех или части принадлежащих им акций в случаях:
- реорганизации Общества или совершения крупной сделки, решение об одобрении которой принимается Общим Собранием Акционеров в соответствии с пунктом 2 статьи 79 Федерального закона "Об акционерных обществах", если они голосовали против принятия решения о его реорганизации или одобрении указанной сделки либо не принимали участия в голосовании по этим вопросам; 
- внесения изменений и дополнений в Устав Общества или утверждения Устава Общества в новой редакции, ограничивающих их права, если они голосовали против принятия соответствующего решения или не принимали участия в голосовании.
Требования акционеров о выкупе Обществом принадлежащих им акций должны быть предъявлены Обществу не позднее 45 дней с даты принятия соответствующего решения Общим Собранием Акционеров.
- Имеет право доступа к документам Общества, предусмотренным пунктом 1 статьи 89 Федерального закона "Об акционерных обществах". К документам бухгалтерского учета  Общества имеют право доступа акционеры (акционер), имеющие в совокупности не менее 25 процентов голосующих акций Общества.
- Имеет иные права, предусмотренные законодательством РФ, настоящим Уставом и решениями Общего Собрания Акционеров, принятыми в соответствии с его компетенцией.

Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:  иные существенные сведения отсутствуют.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
Эмитент иных ценных бумаг, кроме акций, не размещал. 

8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы).
 
Выпусков, все  ценные бумаги которых погашены - не было.

8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении

Выпусков, ценные бумаги которых находятся в обращении – не было (информация указывается в отношении ценных бумаг за исключением акций).

8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)

Выпусков, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт) – не было.

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска

Эмитент облигации с обеспечением не размещал.

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска

Эмитент облигации с обеспечением не размещал.

8.5.1 Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием

Эмитент облигации с ипотечным покрытием не размещал.

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента

Ведение реестра владельцев именных ценных бумаг осуществляется  эмитентом самостоятельно.

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
 
•	Налоговый кодекс Российской Федерации - часть первая от 31 июля 1998 г. N 146-ФЗ и часть вторая от 5 августа 2000 г. N 117-ФЗ с последующими изменениями и дополнениями;
•	Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях (КоАП РФ) от 30 декабря 2001 г. N 195-ФЗ с последующими изменениями и дополнениями;
•	Федеральный закон от 10.12.2003 N 173-ФЗ “О валютном регулировании и валютном контроле” с последующими изменениями и дополнениями;
•	Федеральный закон “Об иностранных инвестициях в Российской Федерации” от 9 июля 1999 года № 160-ФЗ;
•	 Федеральный закон “О рынке ценных бумаг” № 39-ФЗ от 22.04.96 с последующими изменениями и дополнениями;
•	Федеральный закон “О центральном Банке Российской Федерации (Банке России)” №86-ФЗ от 10.07.02 с последующими изменениями и дополнениями;
•	Федеральный закон “Об инвестиционной деятельности в Российской Федерации, осуществляемой в форме капитальных иностранных вложений” от 25 февраля 1999 года № 39-ФЗ с последующими изменениями и дополнениями;
•	Приказ ГТК РФ от 28 августа 2000 г. N 768 “Об особенностях декларирования валюты и ценных бумаг, перемещаемых юридическими лицами” с последующими изменениями и дополнениями;
•	международные договоры Российской Федерации по вопросам избежания двойного налогообложения.

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
          
       В соответствии со ст. 275 НК РФ сумма налога на доходы от долевого участия в деятельности организаций (дивиденды) определяется с учетом следующих положений.
Для налогоплательщиков, не указанных в пункте 3 вышеназванной статьи, по доходам в виде дивидендов, налоговая база по доходам, полученным от долевого участия в других организациях, определяется налоговым агентом с учетом нижеперечисленных особенностей. 
Если источником дохода налогоплательщика является российская организация, указанная организация признается налоговым агентом и определяет сумму налога с учетом положений настоящего пункта. При этом сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика - получателя дивидендов, исчисляется налоговым агентом исходя из общей суммы налога, исчисленной в порядке, установленном настоящим пунктом, и доли каждого налогоплательщика в общей сумме дивидендов.
Общая сумма налога определяется как произведение ставки налога, установленной подпунктом 1 пункта 3 ст. 284 НК и разницы между суммой дивидендов, подлежащих распределению между акционерами (участниками) в текущем налоговом периоде, уменьшенной на суммы дивидендов, подлежащих выплате налоговым агентом в соответствии с пунктом 3 настоящей статьи в текущем налоговом периоде, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом в текущем отчетном (налоговом) периоде и предыдущем отчетном (налоговом) периоде, если данные суммы дивидендов ранее не участвовали в расчете при определении облагаемого налогом дохода в виде дивидендов. В случае, если полученная разница отрицательна, обязанность по уплате налога не возникает и возмещение из бюджета не производится. 
В случае, если российская организация - налоговый агент выплачивает дивиденды иностранной организации и (или) физическому лицу, не являющемуся резидентом Российской Федерации, налоговая база налогоплательщика - получателя дивидендов по каждой такой выплате определяется как сумма выплачиваемых дивидендов и к ней применяется ставка, установленная соответственно подпунктом 2 пункта 3 статьи 284 или пунктом 3 статьи 224 Налогового Кодекса (п. 3 ст. 275 НК РФ).
Налоговая ставка устанавливается в следующих размерах:
1) 30 процентов – в отношении всех доходов, полученных физическими лицами, не являющимися налоговыми резидентами РФ;
2) 9 процентов – в отношении доходов от долевого участия в деятельности организаций, полученных в виде дивидендов. 
Российские организации, выплачивающие налогоплательщикам доходы в виде дивидендов, определяют сумму налога отдельно по каждому такому налогоплательщику применительно к каждой выплате указанных доходов. Если источником доходов налогоплательщика является российская организация, обязанность удержать налог из доходов налогоплательщика и перечислить его в бюджет возлагается на этот источник доходов. В этом случае налог в виде авансовых платежей удерживается из доходов налогоплательщика при каждой выплате таких доходов.
Согласно  п. 4 ст. 287 НК РФ, по доходам, выплачиваемым налогоплательщикам в виде дивидендов, а также процентов по государственным и муниципальным ценным бумагам, налог, удержанный при выплате дохода, перечисляется в бюджет налоговым агентом, осуществившим выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода.
 
	Юридические лица	Физические лица	
Вид дохода	Резиденты	Нерезиденты	Резиденты	Нерезиденты	
Доход в виде дивидендов	9%	15%	9%	30%	

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
Решение о выплате (объявлении) дивидендов по акциям эмитента за 2001, 2002, 2003, 2004, 2005 годы не принималось. 
Эмитент эмиссию облигаций не осуществлял.

8.10. Иные сведения
отсутствуют.